

## **Groupe énergies renouvelées**

En force, le gouvernement bloque les échanges sur le texte final de la réforme des retraites.

Des sujets aussi importants que la suppression des régimes spéciaux, les métiers difficiles, les interruptions de carrières subies par les femmes et le report de l'âge légal du départ en retraite, l'opinion d'une très large majorité des Français n'a pas été prise en compte.

Cette réforme a été proposée pour remplacer les 42 régimes existants par un système universel. L'objectif était de rendre le système plus juste, plus simple et plus durable à long terme. Malheureusement, elle est synonyme d'une continuité d'activité plus longue et donc, en moins bonne santé et plus difficile à effectuer.

Qui peut être toujours efficace à 64 ans en travaillant toute la journée dans les cantines, dans les rues, les pompiers, les artisans, les aides-soignantes... Cette réforme est injuste et doit être rediscutée, retravaillée pour retrouver un climat social apaisé.

Lors du conseil municipal de février, nous n'avons pas voté la motion de la majorité sur le projet de réforme des retraites du gouvernement. Cependant, nous avons soutenu nos agents lors du défilé dans la ville. Où était la majorité ?

Plus de 70 personnes étaient dans nos rues. Tout n'est pas aussi rose que le Maire veut le laisser paraître.

Le mi-mandat de la majorité municipale a sonné mais on inaugure les projets de l'ancienne équipe.

Le nouveau centre commercial de la Belle Etoile, le complexe sportif Max Louvel et prochainement ALINEA.

Bien heureux, le projet « Sente des Rivières » était commun.

La future superette à la Belle Etoile garde ses secrets quant à sa création incertaine. Quand ?

Il reste trois ans à l'équipe municipale pour réaliser : une école maternelle, un site culturel, un parc à Buglise. Rien que ça !

Cette école par laquelle il a été acté que nous participions au projet : Aucune réunion officielle de lancer à ce jour.

Des conseils municipaux très espacés et très peu de commissions où nous pouvons apporter nos idées et échanger. La 2ème ville de la CU écarterait-elle son opposition constructive ?

Trois ans pour achever de tels investissements autant dire que la mission est IMPOSSIBLE.

Ceci pour deux raisons.

La première est financière. Les finances de la ville ne pourront pas suivre un tel rythme.

La deuxième relève de la contrainte de temps. Envoyer les belles promesses électorales, place à la dure réalité.

Tout juste un mois après son ouverture, notre nouvelle librairie FUN en BULLES a subi un incendie.

Un commerce très apprécié et un commerçant qui y a mis toutes ses économies.

Une collecte solidaire est organisée chez notre fleuriste Flora pour lui venir en aide.

La porte ouverte de l'institution Ste Croix a été un vrai moment de plaisir. Merci pour l'accueil des personnels et pour nos guides du jour. De beaux projets, une équipe engagée et une future maternelle.

Bravo à LOULLA, notre Maître Artisan d'Art cirier, située 2 rue Vattelière.

Vos élus : A.LECLERRE – N.LANGLOIS – V.LAMBERT – A.MONTRICHARD